



www.iusevillaciudad.org Marzo 2014. Número 2.404 comunicacion@iusevillaciudad.org

"EL 22M ES UN GRAN PASO HACIA UN PROCESO CONSTITUYENTE"

El Secretario Provincial del Partido Comunista de Andalucía de Sevilla, **Carlos Vázquez**, presentó ayer ante el Comité Provincial, máximo órgano de dirección del partido entre congresos, un amplio trabajo de organización en la provincia de Sevilla, para que todos los militantes se movilicen de cara al 22 de marzo y contribuir así, en la parte que toca a esta organización, al mayor de los éxitos de esta histórica jornada.



Los comunistas de Sevilla se proponen arropar la etapa cero, el próximo 15 de marzo en Córdoba, así como las diferentes etapas que parten de Santa Elena el 16, hasta la propia jornada del 22 de marzo en Madrid. Previamente, el próximo 12 de marzo el Partido asiste al acto de provincial de presentación de las marchas, a las 18:00 en la Facultad de Psicología de la Universidad de Sevilla.

El 15 de marzo se hará en Córdoba una gran manifestación y un acto público a nivel andaluz. Será a las 6 de la tarde en la Plaza de las Tres Culturas, en la que ya trabajan los comités locales y comarcales sevillanos para fortalecer con la presencia comunista este acto.

Carlos Vázquez enumeró el creciente listado de organizaciones que se van sumando a esta movilización, destacando el Sector Crítico de CCOO de Andalucía, así como más de 60 comités de empresas y secciones sindicales que en nuestra provincia ya han anunciado la adhesión a esta jornada de lucha.

"Los discursos están muy bien, pero el 22M hay que organizarlo con un trabajo intensivo y meticuloso", dijo Vázquez en su resumen ante el Comité Provincial. "No será una gran manifestación más sobre Madrid. Será la Marea de las Mareas, y de su resultado dependerán los días siguientes". Para ello –añadió– "se hace necesario un partido lo más unido y unitario posible y lo mejor organizados que hayamos estado nunca".

Efectivamente, es posible que esta movilización desborde el panorama de todas las movilizaciones que se han llevado a cabo anteriormente y representa el gran momento

de la unidad de todas las mareas, rondando ya las mil organizaciones de todo tipo, que se están sumando a diario al listado de adhesiones al manifiesto que reclama "pan, techo y trabajo". Por eso, **"el 22M no es de nadie. Es del pueblo movilizado"**.

Recordó Carlos Vázquez que los cuerpos de seguridad del estado y el ministerio del interior

están obstaculizando el éxito de las marchas y puso como ejemplo la etapa del pasado viernes de Villanueva – Écija, prohibida por la Subdelegación del Gobierno en Sevilla. Por eso mismo cabe esperar que pongan todo tipo de trabas al trabajo organizativo e, incluso, a los autobuses que pretenden acercar a Madrid a los participantes, haciendo un llamamiento a las autoridades a que permitan la expresión democrática de la gente en evitación de males mayores, responsabilizando desde ahora al gobierno central de los problemas que se puedan presentar en cuanto al orden público.

La marcha está desbordando las previsiones más optimistas y también los cauces de las organizaciones clásicas y convencionales. El proceso movilizador será permanente, abierto y de resistencia, que toma referencias en Gamonal, la huelga de basuras o la sanidad en Madrid y otros, y supone una batalla constituyente, en la que el pueblo anuncia una denuncia del sistema capitalista y reclama como alternativa otro sistema más justo, solidario y democrático, un proceso que de cómo resultado el advenimiento de la III República.

El Comité Provincial llamó también al apoyo a la manifestación del 14 de marzo en Sevilla en apoyo a los 8 sindicalistas de Airbus, a quienes la fiscalía pide 8 años de cárcel por actuaciones durante una huelga en 2010, en un claro síntoma de incremento de la represión de las legítimas protestas ante recortes de derechos y de aumento de la desigualdad.

Aquí se puede ver un vídeo del acto de presentación de las Marchas del pasado 7 de marzo en Bellavista <http://bit.ly/1fXEmR2> así como una crónica del mismo en nuestra web oficial <http://bit.ly/1fXEC2t>